
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

 

Fomos procurados por moradores do Jardim Heitor Rigon solicitando-nos 

encaminhar à Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto pedido de mudanças no trajeto 

do ônibus urbano que faz a linha 187 (Hospital das Clínicas/Heitor Rigon). 

Alegam que a referida linha NÃO alcança a rua José de Alcântara, sendo 

que nesta via foram construídos diversos empreendimentos residenciais e que os 

moradores desses conjuntos necessitam se deslocar por grande distância para 

utilização deste serviço de transporte público. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da 

presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 30 de Agosto de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ALTERAÇÃO NO TRAJETO DO 

TRANSPORTE COLETIVO URBANO - LINHA 187 

(HC/HEITOR RIGON), CONFORME ESPECIFICA. 
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